

FRANCE – Non à la vigne transgénique

Par Christophe NOISETTE

Publié le 16/07/2004

L'association Terre et Vin du Monde, qui réunit plusieurs centaines de viticulteurs de France, d'Allemagne, d'Espagne et des Etats-Unis, a annoncé, le 8 juillet 2004, qu'elle demandait l'interdiction des OGM dans le vin, que ce soit dans la vigne ou les produits utilisés en oenologie comme la levure. L'association, née en 2001, rappelle que l'Institut national des appellations d'origine a interdit, en 2002, toute utilisation des OGM dans les appellations d'origine contrôlée (AOC) en France. Mais Terre et Vin du Monde déplore que le décret d'application correspondant, élaboré sous le gouvernement Jospin, attende toujours la signature de l'actuel ministre de l'Agriculture.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-non-a-la-vigne-transgenique/